



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

VMFBW auch bei SDM Klassischer Fünfkampf zweimal vorn

Am 22. September 2024 fand in Singen am Hohentwiel die erste Offene Süddeutsche Meisterschaft im Klassischen Fünfkampf statt. Für den VMFBW waren Vera und Barbara Oettinger gemeldet und beide gewannen den Titel souverän, dabei Vera bei den weiblichen Aktiven und Barbara bei 60+.

Vera erzielte mit herausragenden 57 Punkten die höchste Punktzahl aller Teilnehmenden und hatte einen Vorsprung von über 8 Punkten auf die Zweitplatzierte. Sie glänzte in sämtlichen fünf Teildisziplinen Schwimmen, Laufen, Kugelstoßen, Fechten und Luftgewehrschießen. Besonderen Szenenapplaus gab es beim Kugelstoßen, und beim Schwimmen lieferte sie über 100 m Freistil geschlechterübergreifend die beste Leistung ab, wofür sie gleichfalls großen Beifall erhielt.

Auch Barbara überzeugte durchgängig. Im 1000-m-Lauf gelang es ihr, einige Zeit an ihrer Tochter dranzubleiben, die das Feld anführte. Eine neue Bestzeit innerhalb des Fünfkampfs und schöne Leistungen in den anderen Wettbewerbsteilen wurden ebenfalls mit einer Goldmedaille belohnt.



Dres. Barbara und Vera Oettinger nach der Siegerehrung (von links)